

L'espace ne nous permet pas de le suivre dans les nombreux travaux que demandaient de lui son nouveau Diocèse ; le zèle du missionnaire à répandre la foi, la patience du travailleur apostolique, sa grande dignité comme Evêque, son ineffable charité dont sa fortune personnelle lui permettait de goûter les douceurs, de hautes qualités de l'esprit et du cœur, lui avaient vraiment attaché ses ouailles pendant vingt-sept ans d'épiscopat. Leur douleur à ses funérailles en étaient un sincère et frappant témoignage.

La cérémonie funèbre eut lieu le 12 de mois. Le corps fut transporté à la Cathédrale accompagné de représentants de tous les Etats Ecclésiastiques, civils et militaires de la Province. L'Episcopat était représenté par l'Archevêque de Québec, Mgr. Taschereau, le Coadjuteur de Montréal Mgr. Fabre, et Nosseigneurs les Evêques de Trois-Rivières, Rimouski, St. Hyacinthe et de King-ton ; les administrateurs des Diocèses de Hamilton et de Toronto ; Mgr. Wadhams, Evêque d'Ogdensburg (E.U.) était aussi présent à la cérémonie.

La messe solennelle de Requiem fut chantée par Sa Grandeur l'Archevêque de Québec. Deux sermons de circonstance, dont l'un, en français, par Mgr. Fabre, l'autre en anglais, par Mgr. Wadhams, terminèrent dignement cette imposante cérémonie après quoi le corps fut déposé dans les caveaux de l'Eglise.

On remarqua beaucoup dans la procession funèbre un grand nombre d'enfants portant sur de petites bannières les noms des nombreuses paroisses fondées par le vénérable Evêque.

Cette mort, selon les rumeurs, va occasionner quelques changements dans le Diocèse d'Ottawa. On croit que Hull et la Côte Nord de l'Outaouais formeront un nouveau Diocèse dont le Grand Vicaire actuel serait nommé Evêque.

LE TRES HONORE FRERE PHILIPPE

Le grand homme dont la France et le monde entier vient de pleurer la perte est mort à Paris le 7 de Janvier.

L'espace nous manque pour insérer un petit travail biographique et anecdotique sur la vie de cet homme de bien. Le Bulletin étant un journal Zouave, nous parlerons surtout des relations qu'à eues le regretté défunt et son admirable Institut avec le Régiment à Rome et pendant la guerre de France en 1870.

AVIS ADMINISTRATIF DU BUREAU DE REGIE.

MM. les Zouaves sont notifiés que le service du Bulletin est fait par le V. Président de la section à laquelle ils appartiennent. Toute réclamation devra donc lui être adressée. Le Bulletin est envoyé franc de port et gratuitement à tous ceux qui sont en règle avec le Trésorier de la Société ou le V. Prés de leur section.

Naissances.

A Montréal, le 23 Février, M. Henri Desjardins, ancien aide chirurgien aux Zouaves Pontificaux, M. D. V. est devenu père d'une fille.

A Lyster, Comté de Mégantic, le 19 courant, la Dame de F. H. Préfontaine, (ex-Zouave), agent du Grand Tronc, une fille.

A Longueuil, le 23 courant, M. P. B. Lamarre, ancien Zouave, est devenu père d'une fille.

Mariages.

Mercredi, le 21 Janvier dernier, à St. Ours, par le Révérend Messire Michon, curé de la ville de St. Ours, M. Adélarde Pelouquin, ancien Zouave, à Demoiselle Lamoureux, fille de M. François Lamoureux, Capitaine du vapeur Chambly, tous deux de St. Ours.

A St. Moïse, le 12 Janvier dernier, par le Révérend M. Ferdinand Audet, M. Jos. Smith, ancien Caporal aux Zouaves Pontificaux, à Demoiselle Marie St. Amant de St. Moïse.

—A Téleska, Territoire du Dakota, le dix janvier dernier, par le Rvd. M. Boucher, Alphonse Gaulbois, zouave pontifical, de Sioux City, fils de M. Thomas Gadbois, de St. Césaire, à demoiselle Marie Sarah Allard, de Téleska.

Décès.

A Montréal, le 24 courant, à l'âge de 40 ans et 1 mois, Dame Eméranse Couvrette, épouse de O. A. Auger, huissier, ancien Zouave.